

Encuentran vacío en la Gran Pirámide de Guiza



La Habana, 3 nov (RHC) Gracias a una técnica de física de partículas, un equipo internacional de investigadores ha empleado el estudio de rayos cósmicos para asomarse dentro de la gran pirámide de Guiza y descubrir un vacío de alrededor de 30 metros de largo, similar a la medida de la Estatua de la Libertad, de pies a cabeza.

“No sabemos si es una cámara, un túnel, una gran galería o qué cosa”, dijo Mehdi Tayubi, codirigente del proyecto que publicó el hallazgo en la revista *Nashur*.

La única figura tridimensional de Keops que ha sido hallada mide apenas 90 centímetros. Se sabe muy poco sobre él, por lo que la pirámide es la puerta para estudiar su vida y su reino.

La gran pirámide de Guiza ha sido un célebre símbolo de Egipto por más de 4 500 años. Fue construida durante el reino del faraón Keops, como un testamento de las habilidades arquitectónicas del gobernante y se cree que albergó sus restos momificados. (Fuente/NYT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/146391-encuentran-vacio-en-la-gran-piramide-de-guiza>



Radio Habana Cuba